

Ausbildung und Jugendarbeit bei der



Blaskapelle Kraiburg

Du bist jung, interessiert und musikalisch?

Dann bist du bei uns genau richtig!

Bei uns zu musizieren bedeutet mehr als nur einstudieren und konzentrieren. Erlebe viele unterhaltsame Stunden in geselliger Runde.

www.blaskapelle-kraiburg.de

Wer sind wir?

In der Blaskapelle Kraiburg sind 40 aktive Musiker. Die Altersspanne zwischen 11 und 60 Jahren zeigt, wie wichtig uns der Kontakt zwischen Jung und Alt ist – und dass dies auch täglich funktioniert.

Zudem spielen 20 aktive Musiker in der Jugendblaskapelle Kraiburg.

Was wollen wir?

Der Blaskapelle Kraiburg ist es ein besonderes Anliegen, Kindern und Jugendlichen Freude an der Musik zu vermitteln und Interesse für Neues zu wecken.

Welches Instrument kannst du erlernen?

Bei uns kann nahezu jedes Blasinstrument z. B.

- Trompete - Posaune - Tenorhorn - Tuba
- Klarinette - Saxophon - Schlagzeug
- Blockflöte (als Grundlagenunterricht)

unter Anleitung erfahrener und geschulter Ausbilder erlernt werden.

Wie alt solltest du sein und welche Erfahrung solltest du mitbringen?

„Für die Musik ist man nicht zu alt oder zu jung!“
Auch Erwachsene sollten sich nicht scheuen, bei uns ein Instrument zu erlernen.

Grundsätzlich gilt:

Mit dem Musizieren kann man nie früh genug beginnen! Optimale Voraussetzung sind Notenlesen und z. B. Blockflöte spielen.

Wie lange dauert die Ausbildung?

Die Ausbildungsdauer beträgt ca. 2 – 3 Jahre. Ort und Zeitpunkt der Proben können mit dem Dozenten individuell abstimmt werden.

Wie viel kostet die Ausbildung?

Für die Ausbildung entstehen pro Monat je nach Instrument und Ausbildungsart ca. 35 – 65 Euro Kosten. Die Blaskapelle stellt die vorhandenen Instrumente kostenlos für die Ausbildung bereit.

Was ist das Ziel?

Ziel der gesamten Ausbildung ist das gemeinsame Musizieren und Mitspielen in der Blaskapelle Kraiburg.

Die Jugendlichen können begleitend zur Instrumental- ausbildung auch Leistungsabzeichen ablegen und sich im Rahmen der D-Kurse musikalisch weiterbilden.

Der Einstieg beginnt in unserer Jugendblaskapelle.

Was haben wir sonst zu bieten?

Neben dem Musizieren sollte auch die Jugendarbeit auf außermusikalischer Ebene nicht zu kurz kommen. Gemeinsame Aktivitäten, machen in der Gruppe natürlich mehr Spaß und fördern das Gruppenverhalten:

Vereinsausflüge, Bergtouren, Grillfeste ...



Wann und wie kann ich die Instrumente ausprobieren?

Die Blaskapelle und die Instrumente für Blasmusik werden an einem Schnuppertag in der Grundschule vorgestellt. Daneben gibt es jährlich einen Schnuppertag im Proberaum der Blaskapelle. Hier können die Jugendlichen die Instrumente ausprobieren. Gleichzeitig gibt es ein kurzes Konzert der Jugendblaskapelle Kraiburg.

Haben wir dein Interesse geweckt?

Dann besuche uns am Schnuppertag oder einfach montags während der Probe der Jugendblaskapelle von 18:00 – 19:30 Uhr in unserem Proberaum in der Guttenburger Str. 13. Bei Fragen hilft dir Wolfgang Joschko, unser Leiter der Jugendblaskapelle, gerne persönlich weiter.

Wolfgang Joschko

Tel.: 0174 9337463

E-Mail: wolfgangj1@gmx.net

Auch unser Vorsitzender Sepp Wilhelm ist gerne als Ansprechpartner für dich da.

Sepp Wilhelm

Tel.: 0171 8040578

E-Mail: info@blaskapelle-kraiburg.de

Starte deine musikalische Ausbildung jetzt!



www.blaskapelle-kraiburg.de
Facebook: Blaskapelle Kraiburg